

Hérépian L'éclairage public se modernise



■ Les leds viennent remplacer les vieilles ampoules.

Pour la troisième année consécutive, la commune continue de changer ses points lumineux par un passage au système de led. Ce système procure une luminosité plus importante, avec un aspect lumière du jour agréable. Ce dispositif doit permettre de dépenser moins d'énergie.

Un investissement a été fait sur des horloges astronomiques. Elles déclenchent l'éclairage à heure fixe, selon les périodes de l'année et viennent rem-

placer les anciennes cellules crépusculaires, réglées sur la luminosité qui pouvaient déclencher un éclairage pendant la journée si le temps était nuageux. Cela permet d'économiser un éclairage inutile.

Les lieux concernés sont : avenue de la Pradelle, impasse Eric-Coste, chemin de la Coût, chemin Camille-Desmoulin, chemin des Genêts, rue de la Creuse, impasse de l'Ancien-Courrier, chemin des Prades, chemin de la Paragrette.